
COMMISSIONE PARLAMENTARE

per l’indirizzo generale e la vigilanza
dei servizi radiotelevisivi

Venerdı̀ 19 giugno 1998. — Presidenza del
Presidente Francesco STORACE. — Inter-
vengono il presidente e il direttore della
F.R.T., dottori Filippo Rebecchini e Stefano
Selli; il presidente dell’Associazione Televi-
sioni locali, dottor Piero Passetti; il presi-
dente dell’Associazione Radio locali, dottor
Roberto Giovannini; il presidente e il segre-
tario dell’A.E.R. avvocato Marco Rossignoli e
dottor Fabrizio Berrini; il presidente del-
l’A.N.T.I. avvocato Eugenio Porta; il presi-
dente del CO.N.N.A. dottor Mario Albanesi.

La seduta comincia alle 10.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Sulla pubblicità dei lavori.

Il presidente Francesco STORACE av-
verte che, ai sensi dell’articolo 13, comma
4, del Regolamento della Commissione, la
pubblicità della seduta sarà assicurata per
mezzo della trasmissione con il sistema
audiovisivo a circuito chiuso. Avverte al-
tresı̀ che sarà redatto e pubblicato il
resoconto stenografico.

Comunicazioni del Presidente.

Il Presidente Francesco STORACE co-
munica alla Commissione che il Presi-
dente della RAI, professor Roberto Zac-
caria, gli ha riferito, con lettera del 16
giugno scorso, sui criteri seguiti dal Con-

siglio di amministrazione per le nomine
del dottor Agostino Saccà a direttore di
Rai uno; del dottor Giancarlo Santalmassi
a direttore dei programmi radio; del
dottor Francesco Pinto a direttore di
Raitre; del dottor Vincenzo Viggiani a
direttore dei canali di pubblica utilità e
innovativi; del dottor Giulio Borrelli a
direttore del TG1; del dottor Nuccio Fava
a direttore del TG3-TGR.

Avverte che la lettera e la documen-
tazione allegata, trasmesse alla Commis-
sione ai sensi dell’articolo 2, comma 7,
lettera b) della legge 25 giugno 1993,
n. 206, nel testo modificato dall’articolo 1
comma 7, del decreto-legge 23 ottobre
1996, convertito con modificazioni dalla
legge 23 dicembre 1996, n. 545, sono a
disposizione della Commissione.

Dà lettura inoltre alla Commissione di
una lettera del Presidente della Camera,
d’intesa col Presidente del Senato, e di
un’altra del Ministro delle comunicazioni, i
quali rispondono alla richiesta di conoscere
le determinazioni dei Presidenti delle Ca-
mere circa i criteri di programmazione
della rete parlamentare della Rai. La ri-
chiesta era stata formulata dalla Commis-
sione in sede di Ufficio di presidenza
integrato dai rappresentanti dei gruppi; alle
risposte del Presidente della Camera e del
Ministro è allegata una lettera dei due
Presidenti relativa a tali criteri, che pari-
menti legge alla Commissione.
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Comunicazioni del Presidente sul calendario
dei lavori della Commissione.

Il Presidente Francesco STORACE in-
forma che, nella riunione di martedı̀ 16
giugno scorso, l’Ufficio di presidenza in-
tegrato dai rappresentanti dei gruppi ha
convenuto unanimemente di svolgere un
ciclo di audizioni riferito all’esame del
Piano per una rete RAI priva di risorse
pubblicitarie, che costituisce l’argomento
della seduta odierna, nella quale avrà
luogo la prima delle audizioni program-
mate. In seguito saranno ascoltati rappre-
sentanti degli enti locali, del Consiglio
consultivo degli utenti, della SIPRA,
nonché alcuni dirigenti della RAI. Con-
cluderà il cielo l’audizione del Presidente,
del Direttore generale e del Consiglio di
amministrazione della RAI. La comples-
sità del tema da trattare, la necessità di
una puntuale individuazione dei soggetti
da sentire, e l’esigenza di tener conto degli
altri impegni parlamentari non hanno
reso possibile la definizione contestuale di
un calendario dettagliato, la cui messa a
punto è stata demandata dall’Ufficio di
presidenza al Presidente. Si impegna per-
tanto a comunicare tale calendario non
appena sarà possibile, facendo presente
che in linea di massima la Commissione
sarà convocata nel primo pomeriggio dei
giorni di martedı̀, mercoledı̀ e giovedı̀
delle prossime due settimane.

Seguito dell’esame del piano per la trasformazione

di una rete Rai in emittente che non può avvalersi

di risorse pubblicitarie, ai sensi dell’articolo 3,

comma 9, della legge 31 luglio 1997, n. 249, nonché

dei piani aziendali coordinati, e discussione sullo

stato di attuazione dell’articolo 37, comma 4, del

contratto di servizio tra il Ministero delle comuni-

cazioni e la Rai (Rel. sen. Falomi): audizione di

rappresentanti di emittenti private locali.

(Sono introdotti il presidente e il diret-
tore della F.R.T., Filippo Rebecchini e
Stefano Selli; il presidente dell’Associazione
TV locali. Piero Passetti; ed il Presidente

dell’Associazione Radio locali, Roberto Gio-
vannini).

Dopo un saluto del Presidente France-
sco STORACE; il presidente della F.R.T.,
Filippo REBECCHINI, svolge un’ampia re-
lazione, riservandosi di produrre alla
Commissione un testo contenente ulteriori
considerazioni.

Dopo che il Presidente Francesco STO-
RACE ha disposto, consentendovi la Com-
missione, che il testo scritto delle ulteriori
considerazioni sia allegato al resoconto
stenografico della seduta, svolgono consi-
derazioni e pongono quesiti il senatore
Antonio FALOMI ed il Presidente Fran-
cesco STORACE.

Seguono interventi e repliche del pre-
sidente dell’Associazione TV locali, Piero
PASSETTI, e del presidente dell’Associa-
zione Radio locali, Roberto GIOVANNINI,
nonché un ulteriore intervento del presi-
dente della F.R.T., Filippo REBECCHINI.

(I signori Filippo Rebecchini, Stefano
Selli, Piero Passetti e Roberto Giovan-
nini si allontanano. Sono introdotti il
presidente e il segretario dell’A.E.R.,
Marco Rossignoli e Fabrizio Berrini, ed
il presidente dell’A.N.T.I., Eugenio Porta).

Il presidente dell’A.E.R., Marco ROS-
SIGNOLI, svolge una relazione introdut-
tiva, rispondendo successivamente, con
ripetuti interventi, a quesiti del senatore
Antonio Falomi e del Presidente France-
sco Storace.

Dopo che il Presidente Francesco STO-
RACE si è riservato di trasmettere il
resoconto stenografico della seduta al
Presidente della VIII Commissione del
Senato, tenendo conto dell’interesse che
l’audizione odierna può assumere in rife-
rimento a proposte legislative attualmente
all’esame di quel consesso, il presidente
dell’A.N.T.I., Eugenio PORTA, svolge una
relazione. Svolge altresı̀ una relazione il
segretario dell’A.E.R., Fabrizio BERRINI.
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(I signori Marco Rossignoli, Fabrizio
Berrini ed Eugenio Porta si allontanano. È
introdotto il presidente del CO.N.N.A., Ma-
rio Albanesi).

Il presidente del CO.N.N.A., Mario AL-
BANESI, svolge una relazione, e risponde
successivamente ad un quesito del Presi-
dente Francesco STORACE.

Il Presidente Francesco STORACE di-
chiara quindi conclusa l’audizione in ti-
tolo.

La seduta termina alle 12,20.

N.B. – Il resoconto stenografico sarà pubblicato in

un fascicolo a parte.
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